







#### COMUNICADO DE PRENSA

# Verstappen sale desde la pole y gana la carrera

Circuito de las Américas, Texas. 20 de octubre de 2025.- Max Verstappen logró su quinta victoria de la temporada con una actuación dominante, desde la pole hasta la victoria, mientras que Yuki Tsunoda remontó desde la posición 13 hasta la séptima. Liam Lawson se quedó a un paso de sumar puntos, en el lugar 11, mientras que Isack Hadjar terminó en el lugar 16, después de salir desde la parte trasera de la parrilla.



### Max Verstappen 1 - Oracle Red Bull Racing

"Fue un fin de semana perfecto y creo que la salida fue clave. El ritmo no fue espectacular, pero hicimos una buena salida en el primer stint y Charles se colocó entre Lando y yo, lo que nos ayudó mucho, y en cuanto Lando quedó libre de tráfico, fue muy rápido. Simplemente, hicimos lo mejor que pudimos e intentamos gestionar los neumáticos de la mejor manera posible, aunque se calentaban. Este rendimiento es exactamente lo que necesitamos hasta el final de la temporada para luchar por el título. El equipo hizo un gran trabajo. El auto ha mejorado y tenemos que mantener el impulso. Aprovechamos al máximo los puntos y tenemos que seguir teniendo estos fines de semana perfectos hasta el final de la temporada. Estoy muy feliz de volver a ganar".

# Yuki Tsunoda 22 - Oracle Red Bull Racing

"Tuve un gran comienzo y, una vez más, las primeras vueltas fueron buenas, con buen ritmo y logré adelantar a muchos autos. Disfruté de ambas carreras y tuve mucha confianza. Sumé puntos en las dos carreras este fin de semana, así que, en general, fue positivo. El ritmo estuvo bien, tal vez podría haberlo hecho un poco mejor, especialmente en el segundo stint. Tengo que seguir sumando puntos en las próximas carreras y mejorar en los short runs, en particular, ya que tuvimos dificultades en ese aspecto. Ese tiene que ser el objetivo, tengo que trabajar en ello y ponerlo todo en práctica para el short run de México y las siguientes carreras".

## Liam Lawson 30 - Visa Cash App Racing Bulls F1 Team

"Di todo lo que pude en la carrera, pero no tuve un buen comienzo, ya que me quedé atrapado en la primera curva. Probablemente, eso nos costó un punto, pero, en general, hoy nuestro ritmo no fue lo suficientemente bueno. Es muy difícil rebasar aquí y Aston nos controló durante toda la carrera, estando tanto delante como detrás. Es frustrante, ya que perdimos puntos durante todo el fin de semana, pero nos llevaremos lo aprendido a México el próximo fin de semana".

## Isack Hadjar 6 - Visa Cash App Racing Bulls F1 Team

"Esa era la carrera que esperaba, saliendo desde atrás. No había mostrado un buen ritmo hasta ahora y nuestra estrategia era hacer un primer stint largo y esperar a que saliera el safety car. Hay algunas cosas que tenemos que mejorar en el auto. Este año hemos sido fuertes la mayoría de los fines de semana, pero tuvimos un problema con la conducción que debemos resolver y asegurarnos que no vuelva a ocurrir. Aun así, tuve algunas buenas batallas en la pista y aprendí mucho, así que hay mucho impulso que llevar a México".

###

#### Acerca de Honda de México

Honda comenzó operaciones en México en 1985. Hoy, cuenta con más de 6,600 asociados en territorio nacional, comprometidos con el desarrollo, producción, ventas y servicio de los automóviles Honda y Acura, así como de las Motocicletas y Productos de Fuerza. Cuenta con dos plantas de producción, la primera de ellas ubicada en El Salto, Jalisco, enfocada en la producción de motocicletas, productos de fuerza y refacciones. Actualmente, se producen 10 modelos de motocicletas: CB190R, CBF160, Cargo, CBF125, Tool, Dio110, Honda Wave, XR190L, Dio 125, NAVi (para mercado local y de exportación) y XR150L que se exporta a Estados Unidos y Canadá. La segunda planta de producción se ubica en Celaya, Guanajuato, donde se concentra la producción de automóviles (Acura ADX y Honda HR-V) y transmisiones CVT, ambos para mercado local y exportación.

Honda de México cuenta con una extensa red de distribuidores, con más de 110 para automóviles Honda, 10 para automóviles Acura, 194 para motocicletas y más de 115 para productos de fuerza. Honda de México asegura calidad y satisfacción al cliente, consolidándose como una marca confiable y respetada en el mercado mexicano. Visita nuestro sitio para más información: https://www.honda.mx/

#### Contacto para medios:

Communika
Daniela Sánchez
dsanchez@communika.com.mx